

Herr Nicolaus Jante, wohnet in der grossen Becker-
Estrasse
Johann Pell, Juratus, wohnet in der kleinen Reichen-
Estrasse.
Johann Conrad Steckelmann, wohnet auf dem neuen Wall.
Christian Hinrich Beckstein, Juratus, wohnet in der grossen
Beckerstrasse.

Diaconi zu St. Nicolai.

Herr Hans Walther, wohnet in der Deich-Estrasse.
Lenert Lindebohm, wohnet auf der Mühlen-Brücke.
Paul Gerd Wischhoff, wohnet im Rödings-Markt.
Paridom vom Kampe, wohnet in der Catharinen-Estrasse.
Jacob Greve, wohnet auf der Mühlen-Brücke.
Otto Friederich Tonnemacher, wohnet in der Deich-
Estrasse.
Claus Dec, wohnet auch in der Deich-Estrasse.
Lucas Beckmann, wohnet in der Bohnen-Estrasse.
Jürgen Westphalen, wohnet auch in der Bohnen-Estrasse.

Diaconi zu St. Catharinen.

Herr Albert Meyer, wohnet im Grim.
Hinrich Peter Kentzler, wohnet in der Catharinen-Estrasse
Dieterich Möller, wohnet in der Grünen-Estrasse.
Philipp, de Dobbeler, siehe Admiralitzs-Gericht.
Gerhard Sops, Jurat, wohnet im alten Wandrahm.
Reinhold Brand, Jurat, wohnet in der Catharinen-Estrasse.
Johann Beerman, wohnet im neuen Wandrahm.
Jacob Martens, wohnet auf der neuen Burg.
David Doorman, wohnet aufm Streckelhörn.

Diaconi zu St. Jacobi.

Herr Johann Conaw, wohnet auf Jacobi Kirchhof.
Clas Makeus, wohnet im Hoppen-Sack.
Joachim Persent, wohnet an der Kattreppele-Brücke.
Hinrich Wilckens, wohnet im Hoppen-Sack.
Hans Hinrich Hagemeyer, wohnet beym Doren Fiecht.
Tobias Brackenhofer, wohnet im alten Wandrahm.